



...von Null auf Weihnachtslied 2.0

...die Bläserklasse für Erwachsene!

**Unverbindlicher
Informationsnachmittag
mit Instrumentenvorstellung**

**14. September 2024
15:00 Uhr
im Proberaum MV Busenbach
hinter der Festhalle Waldbronn**

**Bitte dringend anmelden
unter
bandleader@musikverein-busenbach.de**

Nach dem großen Erfolg 2021 bieten wir eine neue Bläserklasse für Erwachsene an

Was ist eine Bläserklasse?

Sie lernen von erfahrenen und hochmotivierten Lehrkräften des MVE Busenbach im Einzel- oder Gruppenunterricht einmal pro Woche für 60 Minuten ein Blasinstrument. Zusätzlich treffen sich alle Teilnehmer*innen einmal pro Woche für 45 Minuten zur gemeinsamen Orchesterprobe. Das Zusammenspiel ist so gestaltet, dass ab der ersten Woche zusammen gespielt wird! Das Konzept ist seit über 20 Jahren mit Kindern erprobt und schon vielfach von Musikvereinen für Erwachsene erfolgreich adaptiert worden.



Instrumente

Blechblasinstrumente:

- Trompete / Flügelhorn
- Waldhorn
- Tenorhorn / Euphonium
- Posaune
- Tuba

Holzblasinstrumente:

- Klarinette
- Querflöte
- Saxophon

Sonstige Instrumente:

- Schlagzeug
- E-Bass



...jedes Instrument spielt in der Bläserklasse eine wichtige Rolle. Die Wahl des Instruments bleibt Ihnen überlassen.

Die Instrumente werden am Infonachmittag vorgestellt und können anschließend unter Anleitung ausprobiert werden.

Nach Möglichkeit sollen alle Instrumente ausgewogen besetzt sein.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann melden Sie sich zum Infonachmittag an!
Zur Planung freuen wir uns über eine schriftliche Anmeldung unter:

bandleader@musikverein-busenbach.de

Teilnehmer

Alle Erwachsenen von 16 - 75 Jahre

Wenn Sie noch kein Instrument in den Händen hielten, oder keine Noten lesen können - kein Problem!

Auch Anfänger mit Vorkenntnissen oder Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen!

Für bestehende Musiker*innen ist es eine gute Möglichkeit, ein neues Instrument zu lernen!

Mit dem Erlernen eines Blasinstrumentes stärken Sie nicht nur Ihre Atmung, sondern fördern ganz allgemein Ihr Wohlbefinden - auch das seelische!

Musik hält jung!



Vorteile einer Bläserklasse:

- In der Gruppe musizieren macht Spaß!
- Sie lernen neue Leute kennen und erreichen gemeinsam gesteckte Ziele!
- Die Lernmotivation in der Gruppe ist höher!
- Gemeinsame Erlebnisse in Proben, an Auftritten oder geselligen Anlässen!
- Überschaubare Kosten!

Gemeinsam musizieren macht glücklich!

Unverbindlicher Informationsnachmittag mit Instrumentenvorstellung

14. September 2024
15:00 Uhr
im Proberaum des MVE
hinter der Festhalle Waldbronn

Bitte dringend anmelden unter

bandleader@musikverein-busenbach.de



...von Null auf

**Weihnachtslied 2.0
Bläserklasse für Erwachsene!**

Sie machen bisher keine Musik weil:

- Sie keine Noten kennen?
- Sie zu alt sind, um etwas Neues anzufangen?
- Sie denken, unmusikalisches zu sein?
- Sie früher mal gespielt haben, aber seit Jahren nicht mehr?
- Sie haben aber trotzdem Lust ein Instrument zu lernen?

Dann haben wir etwas für Sie:
Wir starten Ende September 2024